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学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【小中連携の会議内容をお知らせします。 】～子どもたちも先生方もがんばりました！～

先日行われました小・中学校の連携にむけた会議では、小・中の先生方が真剣に子どもたちや

授業のことついて話し合いました。その中身について、ぜひ知っていただき、子どもたちを褒め

るきっかけになればと考えまとめてみましたのでお知らせいたします。

一 ○一人ひとり生き生きと作業していた。学校が楽しい様子が伝わりました。先生もＴＰＯ

年 にあわせた服装で、技術・家庭の雰囲気がでていました。○黙々と作業（学習）しており

一 すばらしいと思いました。○注意事項をよく聞いて作業を進めていた。とても落ち着いて

組 いた。ややカビの匂いが 気になった。○作品づくりに集中して取り組んでいた。カンナ

、 。の刃の調整などはなかなか難しいようですが 子どもたちに適切な指導を行っていました

技 ○どの生徒も楽しそうに活動していた。技術など何かを作るという活動は、小学生、中学

術 生、誰もが好きなんだと感じた。

一 ○辞書を活用しながら新聞を実際に使って興味をもって学習に取り組む姿がすばらしかっ

年 たです。成長した姿がうれしかったです。○課題にむけて一生懸命でした。○小学５年で

二 も新聞の紙面の構成について学習する単元があります。同じ紙面を読み、全体で話し合い

組 活動につなげていきます。○一人ひとり違う内容の新聞を活用しているので、自己の学び

がより深まると思いました。違うものを比較し共通点を見つけていく上でも有効だと思い

国 ます。○先生の話をよく聞き、落ち着いて取り組んでいる姿が見られました。○新聞記事

語 の表現の特長がわかりやすくまとめられていた。板書が見やすい。○小学校でも新聞の構

成などの学習をしているが、中学校のこの学習につながっている。小・中の系統性をふま

えた指導が必要だと思いました。学習によく集中していました。○新聞を読んでいない子

が増えている中、今日の授業はなかなか難しい授業だなと感じました。

二 ○全員が平等に活動できるようルールが決められており、どの子も相手を思いやりながら

年 プレーしていました。ほほえましかったです。○楽しく和気藹々とゲームをしていてほほ

一 えましかったです。技術的なものは別として、失敗を責めないのがとてもいいです。○男

組 子のやる気がすばらしかった。○ミスしたとき、男女関係なく声を掛け合っていたのがよ

かったです。○男女混合でも仲良く活動していて驚きました。カードを活用し毎時間の積

保 み重ねを大切にしていることがよくわかりました。○協力し合って、失敗しても責めるこ

健 となく楽しく学習している姿が見られました。○男女混合で、穏やかに試合をしている様

体 子がよくわかった。学習ファイルに評価項目があり、理解が深まったと思う。○男女混合

育 で楽しくゲームができているのがすばらしいと思いました。○プリントを使っての課題提

示と説明、そして、自己評価カード、小学校でもできるところは取り組みたいと思った。

二 ○担当の先生の引き出し方により、明るく活発な発言・発表がありました。雰囲気よく授

年 業が進められていました。小学校での学習がより専門的になりつながっていくのだと実感

二 しました。○先生の話をきちんと聞いているので感心しました。ノートをとるのも貼るの

組 も速いです。２年間の成長を感じました。○心臓の働きが理解できていました。先生の話

を一つ一つよく聞いて反応していた。先生の話も子どもたちの興味を引きつけ、楽しそう

理 に学習に取り組んでいた。○とても楽しく生徒が授業を受けている様子がわかりました。

、 。科 ○生徒の心をつかみながらしっかりとイメージをもたせていて とても参考になりました

先生の話術に引き込まれました。○掲示物が工夫されていて、生徒は先生の話と掲示物で

内容をよく理解できていたように思いました。○血液の流れを色分けしていて実感として



とらえやすかった。○血液の流れを色分けしていて実感としてとらえやすかった。○小学

校６年生でも６月に人間の内臓の働きや血液の流れについて学習しましたが、実感的に確

かめられる教具があるといいと思いました。○生徒から出てきたつぶやきのような質問に

も答えてくださりとても楽しい授業だと思いました。

三 ○中学３年生らしい感じ方や表現を見せていただきました。小学生にも俳句が出てきます

年 が、小学校のうちに四季にふれ句を詠む習慣づくりをしておくことが中学校での広がりに

一 つながると思いました。○具体的イメージがつかめるように図鑑を準備するなど丁寧な指

組 導ぶりがすばらしいと思いました。○１６句の俳句を読み味わうのはたいへんだなと思い

。 。ました 気に入った俳句のコメントを書く時間をもう少しとって書かせたいと思いました

国 ○学び合いを大切にしていることがグループ活動中の助言から伝わってきました。○１６

語 句の俳句を黒板に掲示したりＣＤで聞かせたりするなど学習過程を工夫し理解を深めよう

としていることがよくわかりました。○黒板に貼ってあった黄色のテープがとてもよいと

思った。○テープを利用しての板書、早速、詩の学習で使いたいと思いました。

三 ○教材の準備がしっかりとされていて内容の濃い授業でした。本時の流れや表現について

年 視覚的にわかる配慮が多くあり、どの子も理解しやすいと思いました。声も出ていてよか

二 ったです。○予習をして授業に臨んでいる子もいればノートやメモをさらにがんばらなく

組 てはならない子もいたようで学習態度に個人差が少し見られました。○先生の問いかけに

声を出して答えている生徒がいて、がんばっているなと思いました。教科書に直接書き込

英 みしている子、ノートを活用している子、さまざまだったのですが、ノートの取り方につ

語 いては個人に任されているようなので、小学校でしっかりと書き方、まとめ方を指導しな

ければならないと思いました。○何度も繰り返し英語で言わせたり質問に答えさせたりす

ることで身につくようになるのだなあと思いました。○学習の順序が板書されていてわか

りやすいと思った。

○落ち着いて学習が進められている様子を見て安心しました。○一つ一つ丁寧に作業をしすみ

ていて、粘り強くがんばっていました。作品のできあがりが楽しみです。○難しい課題でれ

あったようですが、一生懸命取り組んでいる姿が印象的でした。作業

他校種の小学校の先生方からのご意見です。岩江小学校の先生方のアンケートを拝見すると、

授業者も子どもたちのことも、好印象をもって受け入れられていることがわかります。これに油

断することなく、ますますの授業の充実＝学力向上に努めてまいります。

【安全こそ、学びの基本 】～送迎もお出かけも全席シートベルト着用を！～

夏の交通安全県民総ぐるみ運動期間

中、岩江大橋前の道路舗装工事が完了

また、ケアセンターと農免道路間の施

設工事は進行中です。夏休み中も、車

での送迎やお出かけの時にも全席シー

トベルトを締める習慣を続けてくださ

いますようお願いします。すべての活

動の土台に安全・安心があります。

【梅雨の季節にさまざまな命が！ 】～１学期同様、２学期もお世話になります。～

第１学期が本日で終了いたしました。８月２６日（火）の第２学期始業式までの３７日間、家

庭での規則正しい生活を心がけ、計画的な学習、部活動、学習会、高校体験入学、夏季講習、地

域行事など、さまざまな行事・活動に参加するようになります。充実した夏休みを過ごし、笑顔

で第２学期を迎えられるよう願います。


